

POLRES

Patroli Polsek Wanayasa Pastikan Sarana ATM Bank dalam Kondisi Aman

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.POLRES.ID

Jun 13, 2024 - 11:42



Wanayasa – Polsek Wanayasa kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya dengan melakukan patroli rutin. Fokus kali ini adalah memastikan sarana ATM bank dalam kondisi aman, mengingat maraknya kejahatan perbankan yang terjadi belakangan ini.

Patroli yang dilakukan pada malam hari ini melibatkan sejumlah personel dari Polsek Wanayasa yang berkeliling di berbagai lokasi ATM yang tersebar di kawasan Wanayasa. Kapolsek Wanayasa, AKP Teguh Sujito, menyatakan bahwa patroli ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk mencegah tindakan kriminal seperti pembobolan dan perusakan ATM.

"Kami melakukan patroli rutin ke semua ATM yang ada di wilayah Wanayasa. Selain itu, kami juga berkoordinasi dengan pihak bank untuk memastikan bahwa sarana keamanan seperti CCTV dan alarm berfungsi dengan baik," ujar Kapolsek.

Dalam patroli tersebut, petugas tidak hanya memeriksa kondisi fisik ATM, tetapi juga memastikan tidak ada benda mencurigakan yang ditinggalkan di sekitar lokasi. "Kami juga mengingatkan kepada masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika melihat aktivitas mencurigakan di sekitar ATM," tambahnya.

Selain itu, pihak Polsek Wanayasa juga melakukan sosialisasi kepada masyarakat terkait keamanan dalam bertransaksi di ATM. Beberapa tips yang diberikan antara lain untuk selalu menutup keypad saat memasukkan PIN, menghindari penggunaan ATM di tempat sepi, dan segera menghubungi pihak bank atau kepolisian jika kartu ATM tertelan atau terjadi kegagalan transaksi.

Patroli ini tidak hanya dilakukan pada malam hari, tetapi juga secara acak pada siang hari untuk memastikan bahwa keamanan ATM terjaga sepanjang waktu. Ke depan, Polsek Wanayasa berencana untuk meningkatkan frekuensi patroli dan memperluas cakupan wilayahnya.

Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari program Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) yang terus digalakkan oleh Polsek Wanayasa. Diharapkan, dengan adanya patroli rutin ini, tingkat kejahatan perbankan di wilayah Wanayasa dapat diminimalisir, sehingga masyarakat dapat melakukan transaksi dengan aman dan nyaman.